

学年通信

6月1（月）



梅雨入り・衣替えの季節になりました

6月に制服を夏服完全移行します。まだ冬服の人は準備しておきましょう。それに伴って服装点検を行うのでセルフチェック表などを活用し、各自で気になるところは直すようにしましょう。制服は糸がほつれたりしていないか、頭髪についても改善しておきましょう。



総合の授業

総合の授業が始まりました。最初の授業ではウェビングマップを用いて「働く」ことに対するマイナスイメージとプラスのイメージを班活動で考えました。プラスのイメージが多かった人、マイナスのイメージが多かった人、意見は様々でしたがクラス全体で意見を共有し、自分とは異なった意見をたくさん知ることができましたね。二時間目は避難所での生活について昨年度の学びを振り返りつつ考えることができました。避難所での生活にどんな困難があるか、それに対して事前にどんな準備ができるかをグループでまとめることができましたね。



中間試験

5月17日から5月18日にかけて中間試験がありました。生徒の皆さんは全力で挑めましたか？提出物は期日通りに出すことができましたか？コロナ禍ということもあり、鉛筆や消しゴム等の筆記具を忘れた場合、友達同士で貸し借りをすることはできません。受験の時も同様で、試験に必要な道具を持ってくることは自己責任です。願書等の提出物も提出日は厳守です。普段の定期試験は受験に備えた練習だと意識し、緊張感を持ちながら挑むと、きっと来年度の受験のときに役に立ちますよ。6月下旬には期末試験が始まります。時間はあっという間に過ぎていくので、計画的に学習していきましょう。

ちょいボラ

5月18日は放課後に「ちょいボラ」がありました！二年生の参加も多く、花壇の花を植えたり、草ぬきや校内の水槽の掃除をしたり時間いっぱい全力で取り組むことができました。自分たちが生活する環境は自分たちで綺麗にする、「ちょいボラ」だけでなく普段の掃除や、教室にごみが落ちていたら拾う、など常に意識して行動できるようになりましょう。



生活自己点検票忘れに注意！

毎日朝の会で提出している生活自己点検票ですが、忘れる人が多く見られます。基本的に忘れた場合は、教室に上がる前に職員室か保健室に行き、予備の生活自己点検票をもらって記入してください。朝の会が始まる直前に「忘れた！」とにならないように気をつけましょう。また、体温を測っていない状態で教室に入ってははいけません。保健室に寄って検温するようにしてください。

